



Continental fournira les pneus du Volvo Concept Truck

- L'objectif du projet est d'améliorer l'efficience des futurs camions et de réduire les émissions
- Continental fournira des pneus prototypes à la fois pour le tracteur et la remorque
- Économie de carburant et diminution de la résistance au roulement sont à l'honneur pour la conception de ces pneus prototypes

Hanovre, le 21 juillet 2016. Continental, entreprise automobile mondiale et manufacturier de pneus Premium, a été désignée comme fournisseur officiel des pneus du projet Volvo Concept Truck. L'objectif principal du projet est d'améliorer significativement l'efficience des futurs camions de transport de marchandises et de réduire les émissions de gaz à effet de serre. Le projet concerne l'ensemble du véhicule – le tracteur et la remorque – et les chercheurs de Volvo, en collaboration avec d'autres fournisseurs clés, envisagent de nombreuses solutions innovantes pour satisfaire aux objectifs ambitieux du projet.

« Afin de renforcer sa collaboration de longue date et son partenariat de développement avec Volvo Trucks, Continental division Tire est associé au projet en tant que fournisseur officiel des pneus. Nous soutenons les objectifs ambitieux et avant-gardistes du projet en fournissant des pneus prototypes spéciaux affichant une performance de résistance au roulement exceptionnelle », indique Klaus Kreipe, responsable Première Monte Pneus Poids lourds chez Continental. Pendant la phase de développement, plusieurs décisions innovantes ont été prises pour la fabrication de ces prototypes, qui permettent de réduire la consommation de carburant tout en conservant des performances élevées et équilibrées sur les autres critères rentrant dans la création d'un pneumatique.

À la suite de cette coopération fructueuse, le camion « concept » sera équipé de pneus en dimension 315/70 R22.5 sur l'essieu directeur et le pont moteur, tandis que la remorque du camion « concept » sera dotée de pneus dans la dimension 385/55 R22.5.

Volvo Trucks et Continental collaborent étroitement depuis de nombreuses années sur le plan industriel. Leur association sur le projet Volvo Concept Truck souligne le partenariat technologique puissant qui unit les deux entreprises.

Ontinental

Volvo Trucks appartient au groupe Volvo, l'un des premiers fabricants au monde de camions, bus et équipements de construction. L'entreprise propose des systèmes de transport complets à des clients professionnels exigeants grâce à sa gamme complète de camions de poids moyen et lourd.

Continental développe des technologies intelligentes pour le transport de personnes et de marchandises. En tant que l'un des principaux fabricants de pneumatiques, d'équipements automobiles et de produits industriels au monde, Continental fournit des solutions durables, sûres, confortables, et respectueuses de l'environnement. En 2015, la multinationale a généré 39,2 milliards d'euros de chiffres d'affaires avec ses cinq divisions, Chassis & Safety, Interior, Powertrain, Tires, et ContiTech. Continental emploie actuellement plus de 212.000 collaborateurs dans 55 pays.

La division Tire compte aujourd'hui 24 sites de production et centres de recherche à travers le monde. La large gamme de produits et les investissements continus en R&D contribuent de manière importante à une mobilité efficace, écologique et rentable. Avec plus de 49 000 employés, la division a réalisé un chiffre d'affaires de 10,4 milliards d'euros en 2015.

Continental Commercial Vehicle Tires est l'un des plus grands fabricants de pneumatiques poids lourd pour camions et autobus à travers le monde. Les développements continus permettent d'offrir une large gamme de produits, de services et de solutions liés aux pneumatiques.